



# げんきっこ



令和2年 7月 面川報徳保育園 たんぽぽ組 3歳児



梅雨明けの知らせが待ち遠しい今日この頃。暑さも日々増していき、本格的な夏の季節もすぐそこまで来ているようです。天気の良い日に子ども達が何よりも楽しみにしているのが、園庭での虫探し。いろいろな種類のバッタやカマキリ。見つけたり捕まえるたびに「やったー!」「せんせー、見て!」とみんなとても嬉しそうです。たくさん遊んだ後は、「また明日ね」と草むらに逃がす子ども達。虫ともすっかりお友達になれたようです。

プール活動が始まって1ヶ月。最初は手で水をすくい顔を洗うのもドキドキしていましたが、口や鼻まで水につけて「うー、ぱっ」の呼吸法をしたり、先生と一緒に魚さん、壁忍者、宝探しなど様々なメニューに楽しく取り組めるようになってきました。頑張ってきたことを一緒に喜びながら自信につなげていきたいと思ひます。引き続き、応援をよろしくお願ひします。

## 〈今月のねらい〉

- プール活動ではいろいろなメニューに取り組み水に慣れていく。
- 砂、泥、水遊びを全身を使ってダイナミックに楽しむ。
- 夏の生活の仕方を知り、快適に過ごす。

## 〈今月の歌〉

おへそうまいぞ  
ぼくのミックスジュース  
南の島のハメハメハ大王



- 3日(金) 避難訓練
- 6日(月) 交通安全指導
- 9日(木) 誕生会
- 11日(土) 保育参加
- 20日(月) 防犯教室

※8月1日(土)に、縁日ごっこがあります。浴衣や甚平を着て、親子で楽しんで下さい。

### プール活動



プールに慣れてきた子ども達。腰掛けキックも少しずつ上手になってきました。足もしっかり伸ばしています。

### どろんこ遊び



暑い日は水着に着替えて大好きな泥んこ遊び。大きな海や長い川を作り水をためたり、流したり。遊びはどんどん広がります。

### ちまき作り



ちまきについての話を聞いた後、ちまき作り体験をしました。もち米をスプーンですくって笹の葉の中に入れます。みんなで作ったちまきはおいしかったね。

### 雨の散歩



ビニール袋でつくったかっぱを着て「雨ふり」の歌を歌いながら雨の降る園庭を散策しました。雨が降ってもバッタがいつものように草むらでジャンプをしているのを発見しました。



- ★危険防止の為、手足の爪はこまめに切って下さい。
- ★着替え袋の中身の確認・補充をお願いします。
- ★食中毒が発生しやすい時期です。弁当箱、箸箱、歯ブラシコップは毎日洗い、清潔に保つようお願いします。

